
2020年度 婦人科健診満足度調査　　

2020年度に導入した女性特有の疾病を予防するための婦人科健診費用の会社負担について

従業員へ満足度調査を実施しましたので結果をお知らせいたします。

１．目的

２．調査期間

2021年4月21日～2021年4月28日

３．調査対象

株式会社リグア、株式会社FPデザインに所属する定期検診対象の女性従業員

４．調査方法

WEB回答

５．回収率

対象者18名中 18名（100％）

６．アンケート結果について

今回の会社の取り組みを利用して婦人科健診の受診をした対象者は全体の50％でした。

本取り組みに対しての印象で最も多かったのが「とても良い制度だと思う（88.9％）」です。

続けて「どちらとも言えない（11.1％）」、「良い制度だと思わない」という回答はありませんでした。

記述回答の意見としては「会社の補助があるなら受けておこうと思える」「費用まで出して検診へいかない

ところがあるので受ける機会ができて嬉しい」などがあり、以上の結果から、本取り組みは婦人科健診の受診を

疾病予防に対し有効な取り組みと言え、来年度も継続して行うことに懸念はないものと考えます。

７．資料

・アンケート集計結果（次ページ）

本調査（アンケート）は、婦人科健診の会社負担への取り組みについて従業員がどのような意見を持っているかを

明らかにし、今後の取組の参考にすることを目的にしています。



アンケート集計結果



婦人科健診受信料会社負担について

とても良い制度だと思う理由

どちらともいえない理由

以上

・会社負担だと受診しようと思う人もいると思うが、興味のない人や男性にはメリットの

　ない制度のため

・会社の補助があるなら受けておこうと思える。

・なかなか別途検査をすることが無く、会社負担で健康診断と同時に受けられることがとても

　良いと思います。

・費用や時間の関係から受診を後回しにしていた部分があったので、費用負担及び、業務内での

　受診は非常にありがたかったです。

・必要あるかどうか自分で判断するのではなく、会社の制度して受診できれば、安心できると

　思ったからです。

・個人的に費用まで出して検診へいかないところがあるので受ける機会ができて嬉しいです。

・毎年自己負担で受けていたので

・積極的に受けることが出来たため　受付がスムーズだったため


